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Stadtrat Prof. Dr. Marcus Gwechenberger  

23. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 28.09.2023
 
Frage Nr.: 1896 Frankfurter Wohnungsmarkt

Stadtv. Dr. Kößler - CDU -

Die Lage am Frankfurter Wohnungsmarkt verschärft sich dadurch,
dass  Menschen  unfreiwillig  in  für  sie  zu  großen  Wohnungen
bleiben,  weil  sie  keine kleinere bezahlbare Wohnung finden.  Die
Untervermietung von Zimmern kann hier eine sinnvolle Maßnahme
sein.

Ich frage den Magistrat:

Wie  viele  Untervermietungen  hat  die  ABG  Frankfurt  in  2022
genehmigt, und in welcher Weise fördert sie die Untervermietung
von Zimmern?

Antwort:

Die Genehmigung von Untervermietungen werden durch die ABG

erteilt, wenn ein berechtigtes Interesse vorliegt. 

Die  Anzahl  der  Untervermietungen  wird  von  der  ABG  nicht

statistisch erfasst.

 


